

Animation de Noël

🕒 1 min

Dimanche 15 décembre, la municipalité avait convié les Boussacois à une après-midi festive pour décorer la place de la Fraternité. Petits et grands ont décoré le grand sapin, la mairie et la place. Après la photo traditionnelle, les enfants ont ensuite découvert la crèche installée dans l'église et ont chacun reçu un joli livre de la part des lutins du père Noël. La journée s'est terminée par un grand goûter offert par les associations de la commune (la bibliothèque, le comité des fêtes, Boussac Loisirs). Vin chaud, chocolat chaud et de nombreuses gourmandises maison ont régalé les convives. Rendez-vous le 12 janvier 2025 pour le gâteau des rois et les vœux de bonne année.

